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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

Para garantizar un futuro viable y estable en la Sociedad Estatal de Correos y 

Telégrafos es necesario apostar por la diversificación de su actividad, siempre 

partiendo siempre del mantenimiento del servicio público universal de 

Correos. En este sentido, debería retomarse la posibilidad de prestar un 

servicio bancario postal que permitiría aprovechar al máximo la estructura 

territorial de la empresa, con oficinas en la mayoría de núcleos de población 

del Estado, incluyendo los núcleos rurales.  

Correos podría así potenciar su papel como agente de desarrollo económico, 

favorecedor de la cohesión social, contribuiría a garantizar su futuro y el de 

sus trabajadores, prestando los servicios financieros a través de su red de 

oficinas que disponen ya de los medios necesarios y la experiencia de sus 

trabajadores y trabajadoras, que ya cumplieron esa función.  

En definitiva, debería atenderse desde el Gobierno la necesidad y la 

posibilidad de volver a tener una caja postal que atienda, sobre todo, los 

servicios financieros y bancarios en las zonas rurales donde estos servicios en 

manos exclusivamente privadas están cerrando sin atender a esa 

consideración de servicio esencial.  

 

 



 

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:   

 

1. ¿Se apostará desde el Gobierno por la diversificación de actividades en 

Correos incluyendo la posibilidad de retomar una Caja Postal? 

 

2. ¿No considera el Gobierno que sería más beneficioso para todos los 

ciudadanos y ciudadanas la promoción de un servicio bancario postal 

en lugar de conveniar para el mantenimiento de servicios con entidades 

privadas? 

 

3. ¿Se aprovechará la red de oficinas de Correos distribuidas por todo el 

territorio del Estado para facilitar el mantenimiento del servicio 

bancario, servicio esencial, también en el medio rural donde la mayor 

parte de las entidades privadas están cerrando? 

 

  

Madrid, a 8 de octubre de 2021 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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